

Les Cubains se rendent aux urnes pour le référendum sur le code de la famille



Les Cubains se rendent aux urnes pour le référendum sur le code de la famille

La Havane, 25 septembre (RHC) Depuis de 7h00 ce dimanche, près de huit millions de Cubains sont appelés à exercer leur droit de vote lors du référendum qui définira l'entrée en vigueur ou non du nouveau Code de la famille.

Plus de 23 000 bureaux de vote sont prêts dans tout le pays pour accueillir cet événement capital, qui n'a connu d'événements similaires que dans peu de pays du monde.

La présidente du Conseil National Electoral (CEN), Alina Balseiro, a fait savoir qu'afin de garantir le développement optimal de ce référendum, toutes les conditions logistiques ont été créées et les autorités électorales ont reçu une formation spéciale.

Environ 200 000 personnes, dont plus de 1 400 superviseurs et quelque 28 000 collaborateurs, prendront part au processus de référendum, qui se déroulera de 7 heures à 18 heures.

Afin de garantir le succès du processus, toutes les étapes ont été franchies, et dimanche dernier un test dynamique a eu lieu, qui a permis d'ajuster chaque détail et de résoudre les problèmes détectés, a informé le président du CEN.

Dans des lieux tels que les hôtels, les gares et les aéroports, 224 bureaux de vote seront installés afin que les personnes éloignées de leur lieu de résidence puissent exercer leur droit de vote sur le Code des familles, également appelé par les Cubains le Code des Affections, qui protège toutes les personnes sans exclusives, en donnant la priorité au respect de la dignité humaine. (Source/Trabajadores)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300239-les-cubains-se-rendent-aux-urnes-pour-le-referendum-sur-le-code-de-la-famille>



Radio Habana Cuba